



Nombre del alumno: Karen Joselín Moreno Espinosa.

Nombre del tema: desarrollo prenatal.

Parcial: I parcial.

Nombre materia: niñez.

Nombre del profesor: Claudia Ivette Espinosa Gordillo

Nombre de la licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: Cuarto cuatrimestre.

Desarrollo prenatal.

I. I

Principios del desarrollo.

El organismo humano normalmente se desarrolla aproximadamente a los 9 meses dentro del vientre materno hasta su alumbramiento de 38 a 40 semanas de gestación.



Dos principios fundamentales.

Principio Cefalo-Caudal.

El desarrollo progresa desde la cabeza hasta la parte inferior del cuerpo.



Cefalico se refiere a cabeza y caudal a la cola. Mientras más cerca esté de la cabeza el órgano, con mayor rapidez logrará su madurez.



Principio Próximo-Distal.

Este principio quiere decir que el desarrollo avanza desde el tono o en el centro del cuerpo a las extremidades.

También menciona que los órganos que están más próximos al eje del cuerpo se desarrollan primero que los más distantes.

Este principio explica porque se adquiere primero la motilidad gruesa y después la fina.



Fases del desarrollo prenatal.

Periodo Germinal.

Este periodo comienza con la fecundación y culmina con la implantación del huevo aproximadamente a los 14 días. Posteriormente el huevo se divide, complejiza, atraviesa la trompa de falopio e implanta en la pared del útero.

A los dos días de implantación la división es de 16 a 32 células, al día 5 llega a cambiar su forma a una esfera llena de líquido llamada blastocito.



Periodo Embionario.
Va de los 14 días a 8 semanas de gestación. Aquí los principales órganos y sistemas corporales se desarrollan.



Periodo Fetal.
Va de la 8va. Semana gestación hasta el parto. Aquí el feto aumenta sustancialmente su tamaño y complejiza sus órganos y sistemas corporales. El feto crece hasta los 8 gramos en la octava semana aproximadamente 3.400 gramos al nacimiento, un aumento de 425 veces.



3 etapas de albores del vínculo.

Primera etapa: Aceptación de la noticia.
Los padres se adaptan a la noticia del embarazo, iniciando una nueva etapa de sus vidas. La relación de "uno a uno" que tiene entre ellos deberá evolucionar para convertirse en un triángulo.



Segunda etapa: Los primeros indicios de un ser separado.
Los padres comienzan a reconocer al feto como un separado de la madre, el bebé ha comenzado a adquirir autonomía y al mismo tiempo se producen cambios visibles en su cuerpo y surgen nuevas fantasías básicas en la relación infantil con su propia madre.



Tercer etapa: El aprendizaje sobre el futuro del bebé.
Durante los últimos meses del embarazo los padres empiezan a personificar al bebé, al verlo como un individuo. es posible que el feto se adapte al desanso- actividad de la madre. Cuando la madre está quieta el feto comenzará a moverse por las paredes uterina. Finalmente en el último trimestre el feto responde a diversos tipos de estimulación como la visual, auditiva y cinemática.

